

**3. Cassidy Municipal Drain – Appointment of Engineer
Drain municipal Cassidy – Nomination d'un ingénieur**

Committee recommendation(s)

That Council:appoint Mr. Andy Robinson, P. Eng of Robinson Consultants Inc. as the Engineer of record to prepare a report under:

- 1. Section 78(1) of the Drainage Act to inform Council on the current status of the Cassidy Municipal Drain and whether one or more of the projects listed under subsection 78(1.1) is required for the better use, maintenance or repair of the drainage works or lands or roads.**
- 2. Section 8(1) of the Drainage Act in response to a petition received under Section 4 of the Drainage Act, as described in this report.**

Recommandation(s) du comité

Que le Conseil nomme M. Andy Robinson, ing., de la firme Robinson Consultants inc., à titre d'ingénieur chargé de rédiger un rapport aux termes du :

- 1. paragraphe 78(1) de la Loi sur le drainage pour informer le Conseil de l'état actuel du drain municipal Cassidy et de lui indiquer si un ou plusieurs des travaux mentionnés au paragraphe 78(1.1) sont nécessaires pour améliorer l'utilisation, l'entretien ou la réparation des installations de drainage ou encore des terrains ou des routes;**
- 2. paragraphe 8(1) de la Loi sur le drainage en réponse à une pétition reçue aux termes de l'article 4 de la Loi sur le drainage, comme il est décrit dans le présent rapport.**

**Agriculture and Rural
Affairs Committee
Report 15
July 10, 2024**

2

**Comité de l'agriculture et des
affaires rurales
Rapport 15
Le 10 juillet 2024**

Documentation/Documentation

Report from the Director, Water Linear and Customer Services, Infrastructure and Water Services, dated May 17, 2024
(ACS2024-IWS-WL-0006)

Rapport de la directrice, Services linéaires d'eau et à la clientèle, Direction générale des services d'infrastructure et d'eau, daté le 17 mai 2024
(ACS2024-IWS-WL-0006)